

新型コロナウイルス感染症拡大防止に向けてのメッセージ（市長）

令和3年9月13日

市民の皆さん、事業者の皆さんにおかれましては、留萌市の新型コロナウイルス感染症対策に多大なるご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

さて、国は北海道への「緊急事態宣言」期間延長により、引き続き道内において新型コロナウイルス感染拡大抑制に向けた、緊急事態措置が講じられることとなりました。

幸いにも、市民の皆さんの徹底した感染対策と行動自粛のおかげにより、市内では感染者が発生していない日が続いていることから、留萌市の公共施設については、屋外の有料公園のみ市民の利用を限定して開放することと判断し、人と人との接触機会が多い、屋内の公共施設については、9月13日から9月30日までの間引き続き休館とさせていただきます。

ただし、まだまだ予断を許す状況にはありませんが、今後このままの状況が続けば、延長期間内であっても、感染対策を講じながら、段階的に屋内施設の開館について検討したいと考えております。

市民の皆さんにとっては、自粛、自粛の毎日で、大変お疲れの中、たび重なるお願いになりますが、感染力が高いとされるデルタ株にほぼ置き換わったと考えられることなどを踏まえ、基本的な感染防止対策を徹底いただき、特に特定措置区域との不要不急の往来を控えるなどの対応を改めてお願いいたします。

また事業者の皆さんにおかれましては、業種別ガイドラインの遵守や感染防止対策チェック項目などにより、感染防止への徹底をお願いします。

市民のワクチン接種状況については、順調にワクチン接種を終えており、9月末には接種対象者の接種率は、80.9%に達する見込みとなっております。

ワクチン接種は発症と重症化のリスクを下げます。ご自身や大切な方の命にかかわる問題です。ワクチン接種の予約を済ませていない方、また、若い方の積極的な接種への参加をお願いします。

最後になりますが、市といたしましては、10月1日から、市民へのワクチン接種の状況を踏まえ、感染拡大の推移を見ながらではありますが、るもい元気飲食券や、プレミアム商品券の発行により、飲食店、地元事業者支援などの経済対策に本格的に取り組み、新たな地域振興施策にも順次進めていく予定としております。

皆さんが安心した日常を取り戻せるために、この措置期間で何としてでも新型コロナウイルスの感染を抑え込めるよう、市としても引き続き全力で取り組んでまいりますので、今しばらくのご理解とご協力をお願いします。

留萌市新型コロナウイルス感染症総合対策本部
本部長 留萌市長 中西俊司